



En el principio Dios creó todos los seres espirituales para amarlo y servirlo a Él, fueron creados para hacer todo lo que Dios quería que hicieran, Salmo 103:20; Juan 1:3; Nehemías 9:6.

Fueron hechos de la nada por el poder extraordinario de Dios, no se nos dice la época exacta de su creación, pero sabemos que antes de la creación del hombre ya existían y que la rebelión de algunos de los ángeles a la orden de Satanás, ya había ocurrido, ángeles buenos y ángeles malos.

El hombre por su parte ha recibido orden de no adorarlos. Apocalipsis 22:8-9.

La Biblia se refiere a estos seres espirituales mediante diferentes términos, espíritus, ángeles, querubines, serafines, las huestes del Señor y las huestes del cielo, potestades, principados, gobernadores de las tinieblas, estrellas o estrellas de la mañana.

Los espíritus no están en todo lugar al mismo tiempo como Dios, ellos pueden estar sólo en un lugar a la vez, aunque los espíritus no tienen cuerpo material como nosotros, algunas veces se muestran a las personas como seres humanos y en otras formas. Las sagradas escrituras nos enseñan que el número es elevado, millones de millones. Daniel 7:10. Mateo 26:53. hebreos 12:22.

La posición original de Lucifer delante de Dios.

Dios creó a todos los espíritus perfectos, ninguno era malo o cruel, ya que Dios no puede crear nada malo porque Él es Santo, todo lo que Él piensa, dice, y hace es perfecto.

La idea de un diablo de horrible apariencia, con cuernos y pesuñas, se deriva de la mitología pagana y no de la Biblia. Dios no creó a todos los ángeles de la misma manera, ellos son muy inteligentes, pero no lo saben todo como Dios, los ángeles son más fuertes que nosotros y con grandes habilidades de hacer cosas grandiosas, pero no son todopoderosos como lo es Dios, algunos eran más hermosos e inteligentes que otros.

El ángel más grande fue llamado Lucifer, este nombre significa Estrella Matutina, a él se le dio una posición de gran autoridad y poder sobre los demás ángeles. Ezequiel 28:14-16.

La rebelión de Lucifer.

Debido a que Lucifer fue creado por Dios y que se le dio la más alta posición sobre todos los demás ángeles, él debería haber amado y obedecido a Dios, pero después de un tiempo, Lucifer llegó a enorgullecerse de su belleza, inteligencia y posición.

Ezequiel 28:17. En Isaías 14:13-14 se puede ver lo que Lucifer tenía pensado hacer: **“Subiré, levantaré, sentaré, subiré y seré semejante al Altísimo”**.

La rebelión de Lucifer fue un acto de su propia voluntad, una decisión consciente. Hubo también otros ángeles que participaron en la rebelión de Satanás.

Mateo 25:41. Dios sabía los pensamientos de Lucifer y de cada uno de los espíritus rebeldes, nada puede mantenerse en secreto para Dios, Él sabe todo antes de que ocurra, Él sabe lo que vamos a pensar, antes que los pensamientos lleguen a nuestra mente, Él está en todo lugar. Hebreos 4:13.

Dios echó a Lucifer y a sus seguidores de su posición como siervos de Dios.

Dios no permitiría que Lucifer tomara su lugar, nadie puede tomar el lugar de Dios, Él es el único Dios verdadero, Dios en su ira arrojó a Lucifer de su importante posición de liderazgo sobre los ángeles, El Señor también echó a los demás ángeles que sirvieron a Lucifer de su lugar de servicio en el cielo.

Dios es perfecto y justo en todo lo que piensa y hace. Satanás aún tiene acceso al cielo, pero ya no vive allí, él va al cielo para acusarnos ante el Padre. Job 1:6-7, 2:1-2. Dios preparó un lugar terrible de castigo eterno llamado el lago de fuego. Dios no tolera la desobediencia a Él. El Señor siempre castiga a los que luchan contra su voluntad. Mateo 25:41. Apocalipsis 20:10. Zacarías 3:1.

Lucifer y sus ángeles odian a Dios.

Justo desde el momento que Dios los echó de su servicio, hasta hoy, Lucifer y los demás espíritus, han estado luchando contra Dios y todo lo que Él hace. Lucifer ahora se llama Satanás, que significa "enemigo, adversario, oponente o acusador" y sus espíritus seguidores son llamados demonios, estos le ayudan en su oposición a Dios.

Satanás y sus espíritus ya no viven en el cielo, ahora ellos están activos sobre toda la tierra, recordemos Job 1:7. Pero hablaremos más de esto en lecciones futuras.

Conclusión.

Dios es Supremo y Creador de todo lo que se ve como de lo que no se ve.

- Él es más grande que todas las cosas.
- Todo lo que Él hace es perfecto y Santo.
- Él es mayor que todos los seres creados.



1. ¿Quién es el único que vivía antes del principio?
2. ¿De donde vinieron todos los espíritus?
3. ¿Creó Dios a los espíritus con cuerpos de carne y hueso?
4. ¿Creó Dios a los espíritus buenos o malos?
5. ¿Por qué creó Dios a los Espíritus?
6. ¿Donde vivían ellos en el principio?
7. ¿Cuántos espíritus existen?
8. ¿Quién era el ángel más inteligente y bello creado por Dios?
9. ¿Qué posición le dio Dios a Lucifer?
10. ¿Qué hizo Lucifer?
11. ¿Qué hizo Dios?
12. ¿Qué lugar preparó Dios como castigo para Lucifer y sus ángeles?
13. ¿Cuál es el nombre de Lucifer ahora y qué significa?